

Ressort: Vermischtes

Beobachter: Mindestens 28 Tote bei Fassbombenangriff in Syrien

Aleppo, 11.07.2015, 12:42 Uhr

GDN - Bei Luftangriffen der Regierungstruppen im Nordwesten Syriens sind nach Angaben Syrischen Beobachtungsstelle für Menschenrechte mindestens 28 Menschen getötet worden. Dutzende weitere Menschen seien verletzt worden.

Den Aktivisten zufolge waren auf die von der Terrormiliz "Islamischer Staat" kontrollierte Stadt Al-Bab im Gouvernement Aleppo aus Armeehubschraubern mehrere Fassbomben abgeworfen worden. Das Assad-Regime bestreitet den Einsatz von Fassbomben, die wegen ihrer besonders verheerenden Wirkung international geächtet sind. Menschenrechtsorganisationen sowie eine UN-Kommission haben jedoch mehrfach Angriffe dokumentiert, bei denen das syrische Militär Fassbomben eingesetzt haben soll.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-57436/beobachter-mindestens-28-tote-bei-fassbombenangriff-in-syrien.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619